

FISCALÍA ABRE 33 CARPETAS DE INVESTIGACIÓN

Detienen a 56 en ocho alcaldías

POR WENDY ROA
Y GERARDO JIMÉNEZ
comunidad@gimm.com.mx

La Secretaría de Gobierno capitalina informó que, durante la jornada electoral de ayer, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a 56 personas en ocho alcaldías.

Una de las capturas se realizó en Iztacalco, en donde 38 personas que agredieron verbalmente a votantes y funcionarios de la casilla instalada en Calle 2 y avenida Iztacalco, colonia Agrícola Pantitlán; 34 de ellas presentadas ante el Ministerio Público y cuatro más fueron trasladadas al Juez Cívico; además, se aseguraron los dos camiones en los que viajaban los responsables.

Otra detención se realizó en el cruce de las calles San Pedro y San Marcos, en la colonia Molinos de Santo Domingo, en Álvaro Obregón, en donde agentes de la SSC aseguraron a dos hombres, de 42 y 49 años, y a una mujer de 47 años, a quienes les aseguraron 20 papeletas de propagandas proselitistas y 47 tarjetas de afiliación a un partido.

De acuerdo con las autoridades, antes de su captura los imputados arrojaron la evidencia en las inmediaciones de una casilla, mientras viajaban en un vehículo de color negro; los detenidos fueron trasladados al agente del Ministerio Público.

Por otro lado, en la calle Lago Garda y Marina Nacional, en la colonia Popotla, en Miguel Hidalgo, nueve jóvenes de 18 años y dos adultos

de 37 y 47 años, fueron detenidos por escandalizar la casilla instalada en este sitio. Todos los asegurados fueron trasladados al Juez Cívico.

También se detuvo a dos personas que ingerían bebidas alcohólicas en las inmediaciones de una casilla instalada en la calle Estanislao Ramírez, colonia Selene, en Tláhuac.

Al ser aprehendidos, los sujetos agredieron a los uniformados, quienes resultaron lesionados. Los responsables fueron trasladados ante el agente del Ministerio Público.

FISCALÍA ABRE 33 CARPETAS

En un balance, hasta las 21:00 horas de ayer, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) inició 33 carpetas de investigación por presuntos delitos electorales, informó su titular, Ernestina Godoy Ramos.

En conferencia virtual, detalló que la alcaldía de Venustiano Carranza fue la demarcación donde más incidencias se presentaron pues cinco carpetas se iniciaron en esa jurisdicción.

Álvaro Obregón, Iztapalapa y Miguel Hidalgo, tuvieron cuatro cada una, tres en Iztacalco y dos en Coyoacán, una de ellas recibida por denuncia digital.

“Asimismo, Tlalpan, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Magdalena Contreras (registraron) dos denuncias cada una y finalmente Xochimilco, Milpa Alta y Azcapotzalco con una por cada alcaldía”, detalló Godoy.

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales brindó 295 asesorías a la ciudadanía que recurrieron al centro de llamadas de esa institución.

La fiscal electoral, Alma Elena Sarayth de León Cardona, señaló que la mayoría de las denuncias fueron compra de votos; también se registraron actos intimidatorios.

“Tuvimos un mayor número de referencias (de compra de votos), aunque fueron las menos, en Venustiano Carranza”, dijo De León Cardona.



38

PERSONAS

fueron capturadas en la Agrícola Pantitlán por agredir verbalmente a votantes y funcionarios de casilla

2

SUJETOS

fueron detenidos en la colonia Selena por ingerir bebidas alcohólicas cerca de una casilla electoral



Foto: Especial

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales brindó 295 asesorías a la ciudadanía a través de llamadas.



Foto: Especial

Policías realizaron un operativo para capturar a los agresores en una casilla de la Agrícola Oriental.



Foto: Jorge González

Los detenidos y los camiones en los que iban fueron llevados a la agencia 3 del Ministerio Público en Iztacalco para determinar su situación jurídica.

